










まえがぎ

　染色体分染法の進歩によって新しい染色体異常が次つぎに報告されているが,

このあたりである程度の疾患単位の整理が必要と思われる。また症状の人種差

もあるので日本人の症例に基づいた症候学も必要である。


